

## Implementan plan piloto para emergencias en sistemas de APR

●Se implementará un plan piloto de emergencia, pionero a nivel nacional, para asegurar el suministro de agua potable en los sistemas rurales (APR) de la Provincia de Llanquihue. La iniciativa contempla la licitación de una empresa dedicada a atender urgencias y emergencias, de manera similar a como opera la conservación de caminos. Este proyecto surge como respuesta a los crecientes desafíos que enfrentan las comunidades rurales para garantizar el abastecimiento de agua, debido al aumento de la población y la necesidad de ampliar la infraestructura existente. El objetivo es asegurar la factibilidad de agua para nuevas familias y mantener la continuidad del servicio. La ministra del MOP Jessica López destacó el anuncio tras una reunión con dirigentes locales. ☞